



**MI Darussalam Desa Bagon, Gelar Khitanan
Massal Bersama Koramil 0824/21 Puger dan
Rumkit Baladhika Husada Gelar Khitanan
Massal**

Siswandi - JEMBER.KIM.WEB.ID

May 28, 2022 - 23:55



JEMBER - Bertempat di Madrasah Ibtidaiyah (MI) Darussalam 02 Dusun Kedung Sumur Desa Bagon Kecamatan Puger Kabupaten Jember, digelar khitanan masal terhadap 25 anak dari keluarga kurang mampu.



Dalam.khitanan masalnyang bersinergi dengan Rumah Sakit (Rumkit) Baladhika

Husada Jember tersebut melibatkan paramedis dari TNI, diantaranya dari Rumkit Baladika Husada, dari Personel Kodim 0824/Jember, dari Brigif Raider 9/K dan dari Yon Armed 8/105 Tarik Jember.

Hadir diantaranya pengasuh Yayasan Darul Hikmah Malang KH Yusuf Abdurrahman yang juga piawai dalam melakukan khitan terhadap abak-anak dan selalu bersinergi dengan tenaga kesehatan TNI dalam melakukan Khitanan Masal, Kepala Rumkit Baladhika Husada Letkol Ckm dr. Mahyudi, SP.M, M.Kes, Danyon Armed 8/105 Tarik Mayor Arm Ketut Wira Prabawan dan Muspika Puger.



Menyikapi kegiatan tersebut, KA Rumkit Baladhika Husada Jember Letkol Ckm dr. Mahyudi, Sp.M M.Kes menyatakan, bahwa kegiatan baksos seperti ini sebagai bagian dari kepedulian kita TNI terhadap anak-anak warga kurang mampu.

Kita sangat berterima kasih kepada MI Darussalam dan KH Yusuf Abdurrahman yang selalu memelopori pelaksanaan khitanan masal dan melibatkan kita tenaga medis dari TNI, tentunya hal ini akan semakin memantapkan kemanunghalan TNI bersama masyarakat. Jelas Karumkit Baladhika Husada Jember.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan saat kami konfirmasi juga menyampaikan permohonan maaf, tidak dapat hadir diacara tersebut karena kesibukan dinas yang tidak dapat ditinggalkan.

Salam hormat saya kepada KH Yusuf Abdurrahman, kita sangat mendukung kegiatan tersebut, dalam memantapkan pembinaan teritorial, dengan pelaksanaan bakti sosial seperti ini tentunya kita TNI juga memiliki tenaga medis yang piawai dalam melakukan khitan, disamping membantu masyarakat yang kurang mampu tentunya juga memantapkan kemanunghalan TNI-rakyat. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)